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Abstract  

Recently, the LMD system (henceforth Licence, Master, and Doctorate) has been extensively 

studied by Algerian researchers in the field of teaching and learning languages. Because there 

have not been many studies carried out on the implementation of the LMD system and its 

connection to Competency Based Approach (henceforth CBA) approach in the Algerian 

educational settings/ context, this study is designed to investigate the relationship between 

Algerian EFL teachers’ and EFL students’ understanding of English teaching and learning 

under the difficulties and challenges they encounter in the LMD implementation in the 

Algerian context. This study focuses on the LMD system as a new international educational 

system applied and implemented in many developed and developing countries including 

Algeria. Moreover, this research work is deeply engaged in the exploration of how LMD, 

CBA and ICTs’ use are strongly connected and influence one another. The results show that 

Algerian EFL teachers and EFL students still face many difficulties in implementing LMD in 

their classrooms. These difficulties derive from the lack of the materials use, the absence of 

training and formation the teachers, the students, the educational system, and LMD system 

itself need.  

The results reveal that despite all the difficulties Algerian EFL teachers and students suffer 

from, they are still  optimistic and supporters for changes in curriculum development as well 

as adoption of LMD in the field of teaching and learning foreign languages. They believe in 

overcoming the difficulties and establishing more favourable conditions for LMD 

implementation that teachers truly benefit from LMD as well as ICT’s use in their English 

classrooms.  

The work is organized in four chapters. The first chapter presents to our readers different 

teaching-learning theories and approaches, and various perspectives regarding LMD as a new 

reform. In chapter two and three, we  give a detailed description of the research methodology 

utilized in this  research work and the aim of chapter three is to help students and teachers 

alike understand what is the interconnection between the CBA as an approach introduced to 

primary middle and secondary schools and LMD as an educational system as well as to 

highlight the effectiveness of ICT in higher education .As for chapter four, it is about the 

practical part of our work where we present main results and analysis of our investigations. 

Finally, in the general conclusion, we come to validate or invalidate our hypotheses that base 

primarily on LMD, its relation with CBA and the effectiveness of ICTs use for LMD teachers 

and learners.  
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 .�و&و$� ����و% $�# �ط�ق وا�� �ن ��ل ا��د�د �ن ا������ن �� ���ل ا�����م ا����� �� ا��زا�ر LMD��د أ��� �ظ�م 
��  ��CBAظ�م ا����ر�' ���*�1ءات أو  LMD و �� ذ�ك ���ت ھ��ك أ���ث *��رة ���# �درا�' ا��)�' ا��� �ر�ط  �ظ�م

 �����' ا��زا�ر�' �ذ�ك �م ����م ھذه ا�درا�' �ن أ�ل ا���رف $�# ا���و��ت وا���د��ت ا��� �وا��33 ا2���ذةا�����ت ا��
*�ظ���ن �������ن  CBA و  ��LMD ھذا ا����ق ��دم ھذه ا�درا�' *) �ن . وا�ط)ب �� ���ل ����م ا��6' ا%����ز�'

إ&��' إ�# ذ�ك ��3م ھذا ا���ث . � و ���رة �� طر�ق ا���و *���زا�ر$�����ن �م ������3 �ن طرف ��دان *��رة ���د�' ��3
و �*�و�و��� ا����و��ت وا%���%ت $��ر�ن ��را�ط�ن �ؤ�ر ا�وا�د $�#  LMDاھ����� :��� ��*��9ف *�ف أن 

�ن ا���و��ت �� ا��د�د  �زا�ون �وا�3ون أ���ذة و ط)ب ا��6' ا%����ز�' �� ا��زا�ر % أن  و�د أظ3رت ا�����=. ا>:ر
ھذه ا���و��ت ���� �ن ��' ا@�*����ت ا���و�رة �ن �3'، و ?��ب �در�ب ا2���ذة و ا�ط)ب ، �ن �LMD .  '3 ���1ذ

  .*و�B �د�د ����ر ��و�'  LMD أ:رى ا��ظ�م ا������� ، و �ظ�م

ة و ط)ب ا��6' ا%����ز�' �� و �*ن ا�����= أ�&� ��9ر إ�# أ�B $�# ا�ر?م �ن *ل ا���و��ت ا��� $��� ���3 أ���ذ 
�� ���ل ا�����م  LMD و ا��ظ���ن CBA ا��زا�ر ، إ% أ�3م �����1ون و$�# ا���داد @�راء ���6رات و ا$���د *)

ا����� وا����م ، و������� �3م ����دون �� ا���6ب $�# ا���و��ت و إ��9ء ظروف أ*�ر �)ء�' �3ذه ا��ط����ت و*ذ�ك 
 . $���� ����م إ�# أر��' ��ول .�*�و�و��� ا����و��ت وا%���%ت �� ا��1ول ا�درا��' �� ا��6' ا@����ز�'ا��:دام 

��$���رھ�  LMD ا��1ل ا2ول ��دم ��را��� �:��ف �ظر��ت ا�����م وا����م وا����ھ=، و و��3ت ا��ظر ا��:��C9� '1ن
����3' ا���ث ا����:د�' �� ��ل ھذه ا2طرو�' و ا�3دف �� ا��1ل ا����� ���زم إ$ط�ء و�ف ��1ل � .إ�)ح �د�د

*�3= �م ا$���ده ��  CBA �ن ا��1ل ا����ث ھو ���$دة ا�ط)ب ا2���ذة $�# �د �واء �� �3م �� ھ� ا��)�'  ��ن
���ل  أ�� ا��1ل ا�را�� ، �3و . �و�B1 ا��ظ�م ا������� ا��ط�ق ����� �� �����ت ا��زا�ر LMD ا%��دا�� وا����وي و

�3 �����ق �ن �ر&����������ث ��دم ا�����= و� ������ق �ن  . ا��زء ا����� �� أطرو��� ��C� ، وأ:�را ، و �� ا�:��م
�' ا�1ر&��ت أو إ�ط���3 �:�وص ال� LMD ب B��و �����' ا��:دام �*�و�و��� ا����و��ت  CBA ، و$)

 ..وا%���%ت �������ن و ا�������ن
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Aujourd’hui, LMD a été largement étudiée par de nombreux chercheurs dans le domaine de 

l'enseignement et de l'apprentissage en Algérie. Parce qu'il ya eu peu d'études menées sur la 

mise en œuvre du système LMD et sa connexion à l'approche de CBA dans le contexte 

éducatif algérien, cette étude vise à examiner les difficultés et les défis algérien EFL 

enseignants et étudiants EFL rencontre dans le cadre du LMD . Cette étude présente le CBA 

(approche axée sur les compétences ) et LMD (Licence -Master -Doctorat ) comme deux 

nouveaux systèmes éducatifs internationaux appliquées et mises en œuvre dans de nombreux 

pays développés et en développement en particulier en Algérie. En outre, ce travail de 

recherche est profondément engagée dans l'exploration de la façon dont l'utilisation de LMD 

et les TIC sont fortement interdépendants et s'influencent mutuellement . Les résultats 

montrent que l'Algérie EFL enseignants et étudiants EFL encore confrontés à de nombreuses 

difficultés dans la mise en œuvre LMD dans leurs salles de classe . Ces difficultés découlent 

de l'absence de l'utilisation des matériaux, l'absence de formation et de formation que les 

enseignants , les élèves , le système éducatif et le système LMD elle-même besoin. En outre, 

les résultats suggèrent que malgré toutes les difficultés algérien EFL enseignants et étudiants 

EFL souffrent, ils sont optimistes et prêts pour des changements et l'adoption de deux CBA et 

LMD dans le domaine de l' enseignement et l'apprentissage , et donc ils croient à surmonter 

les difficultés et établir des conditions plus favorables pour ces implémentations que les 

enseignants bénéficient véritablement LMD ainsi que de l'utilisation des TIC dans leurs 

classes anglaises. Notre travail doit être organisé en quatre chapitres . Le premier chapitre 

introduit nos lecteurs à différentes théories d'enseignement-apprentissage et les approches, et 

à divers points de vue concernant LMD comme une nouvelle réforme . Dans le chapitre deux , 

nous avons l'intention de donner une description détaillée de la méthodologie de recherche 

utilisée dans une telle thèse et le but du chapitre trois est d'aider les étudiants et les 

enseignants comprendre ce qui est de l'interconnexion entre le CBA comme une approche 

introduite au milieu primaire et secondaire les écoles et le LMD comme un système éducatif. 

En ce qui concerne le chapitre quatre , il s'agit de la partie pratique de notre travail où nous 

présentons les principaux résultats et l'analyse de nos enquêtes . Enfin, dans la conclusion 

générale , nous arrivons à valider ou invalider les hypothèses qui fondent principalement sur 

LMD , sa relation avec le CBA et l'efficacité des TIC utiliser pour les enseignants et les 

apprenants LMD . 

 


